

LEMBAR PERSETUJUAN JURNAL

Skripsi yang berjudul **Kreativitas Guru Dalam Menggunakan Metode
Eksperimen Pada Pembelajaran IPA Di Kelas V SDN 9 Tilongkabila
Kabupaten Bone Bolango**

Oleh **Pipin Setiawati Tino**

Telah diperiksa dan disetujui untuk diuji

Pembimbing I

Pembimbing II



Prof. Dr. H. Abd. Haris PanaI, S.Pd, M.Pd
NIP. 19600126 198803 1 007



Drs. Djotin Mokoginta, S.Pd, M.Pd
NIP. 19570510 198803 1 001

Mengetahui
Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Fakultas Ilmu Pendidikan
Universitas Negeri Gorontalo



Dr. Hj. Rusmin Husain, S.Pd, M.Pd
NIP. 19600414 198703 2 001

Kreativitas Guru Dalam Menggunakan Metode Eksperimen Pada Pembelajaran IPA Di Kelas V SDN 9 Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango

OLEH :

Pipin Setiawati Tino, Abdul Haris Panai, Djotin Mokoginta

JURUSAN PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR

FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN

NIVERSITAS NEGERI GORONTALO

EMAIL : Pindetiwati22@yahoo.com

ABSTRAK

Pipin Setiawati Tino. 2015. *Kreativitas Guru Dalam Menggunakan Metode Eksperimen Pada Pembelajaran IPA Di Kelas V SDN 9 Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Dengan pembimbing I Prof. Dr. Abd. Haris Panai, S.Pd, M.Pd dan pembimbing II Drs. Djotin Mokoginta, M.Pd.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “ Bagaimanakah kreativitas guru dalam menggunakan metode eksperimen pada pembelajaran IPA di kelas V SDN 9 Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango?”. Tujuan pada penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan kreativitas guru dalam menggunakan metode eksperimen pada pembelajaran IPA di kelas V SDN 9 Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif dan jenis penelitian kualitatif. Penelitian ini menggunakan prosedur pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa guru kelas V telah kreatif dalam menggunakan metode eksperimen pada pembelajaran IPA hal ini terlihat dari penggunaan metode eksperimen yang sudah sesuai dengan prosedur atau langkah-langkah eksperimen, pengembangan bahan ajar atau materi yang selalu dilakukan guru kelas V pada saat pelaksanaan pembelajaran.

Kata Kunci : Kreativitas Guru, Metode Eksperimen, Pembelajaran IPA

¹ *Pipin Setiawati Tino, 151411062, Jurusan S1 PGSD, Fakultas Ilmu Pendidikan, Prof. Dr. Abdul Haris Panai, M.Pd , Drs. Djotin Mokoginta, S.Pd, M.Pd*